



**Jakob Stausholm**, actual director ejecutivo de Rio Tinto.

## Anunció su salida: CEO de Rio Tinto dejará este año el cargo

● Stausholm firmó acuerdos con Enami y Codelco en litio.

C. MUÑOZ-KAPPES

La minera anglo-australiana Rio Tinto anunció ayer que su director ejecutivo, Jakob Stausholm, dejará el grupo a finales de este año, tras la conclusión del proceso de sucesión. Stausholm fue quien firmó el acuerdo para explotar litio en el Salar de Mari-cunga en conjunto con Codelco a principios de esta semana y la asociación con Enami para extraer el metal de los salares Alto-andinos.

Stausholm se incorporó a Rio Tinto en 2018 y asumió el cargo de director ejecutivo en enero de 2021, indicaron desde la empresa. "Jakob ha redefinido la estrategia de Rio Tinto para adaptar el grupo a las oportunidades de la transición energética y ha trazado el camino hacia una década de crecimiento rentable", afirmaron.

Stausholm continuará al frente de Rio Tinto como director ejecutivo y miembro del Consejo de Administración mientras se nombra a un sucesor, proceso que ya está en marcha, señalaron desde Rio Tinto.